

Le premier personnage que j'ai dessiné pour le Happython était le Liquidator : Celui qui liquide tout ce qui vous a fait du tort . Un personnage en noir et blanc, rond à ventouses, et légèrement macabre. J'avais demandé à une amie illustratrice de dessiner l'Agent du Bonheur et les autres également (Agent Dépoussiérant, Agent Actif, etc), ainsi que les Villageois alter ego (Flasheur, Aquoiboniste, Forçat,), d'après des descriptions et esquisses que j'avais faites. C'était une belle production, le définitif était impeccable et pendant 5 ans, la référence des images du Happython. Une semaine avant la mise en ligne du nouveau site, avec le renouveau graphique, conceptuel et internet, le 21 mars 2011, j'ai décidé de réactualiser le monde visuel du Happython. C'était un défi, et j'ai stylisé et redessiné les personnages du Happython au pastel, en m'inspirant de la forme rondouillarde et tentaculaire du Liquidator qui avait la cote depuis le début. C'était un vrai speed de tout terminer dans les temps, et ça m'a vraiment rendu heureux d'apporter cette dernière touche personnalisée, de voir ce nouveau monde.